



Foto: Bormann

Das Team des Autohauses Bormann in Halchter, das in diesem Jahr sein 100. Jubiläum feiert.

## Autohaus Bormann

# Familienunternehmen feiert runden Geburtstag

In diesem Jahr feiert die Familie Bormann das 100-jährige Firmenjubiläum ihres in Halchter ansässigen Autohauses. Der Traditionsbetrieb ist auf die japanische Marke Mazda und das koreanische Fabrikat Hyundai spezialisiert und kann auf eine abwechslungsreiche Vergangenheit zurückblicken.

Im Jahr 1912 gründete Fritz Bormann eine Schmiedewerkstatt, die der jüngste Sohn Gerhard 1949 übernahm. 1958 errichtete die Familie eine Tankstelle mit angeschlossener Schmiedewerkstatt. Diese entwickelte sich im Lauf der Jahre zu einer Kfz-Werkstatt.

1976 wurde Gerhard Bormanns Sohn Gerhard junior Mazda-Vertragshändler. In den achtziger Jahren errichtete der Familienbetrieb Im Sommerfeld 1, dem heutigen Firmensitz, auf einem 5.000 m<sup>2</sup> großen Grundstück ein neues Autohaus.

Dieses wurde in den neunziger Jahren unter anderem um eine Direktannahme erweitert.

Seit 2002 sind die Kinder von Gerhard Bormann in der Firma tätig: Björn Bormann als Servicemeister und Holger Bormann als Verkäufer. 2005 entschied die Familie, ihre Angebotspalette zu erweitern und schloss einen Hyundai-Händlervertrag ab.

Drei Jahre später wurden Björn und Holger Bormann als Geschäftsführer des neu gegründeten Autohauses Gebrüder Bormann GmbH bestellt. Eine strategische Entscheidung der neuen Geschäftsführer war, 2012 der EGA-Einkaufsgruppe beizutreten. Dadurch kann das Unternehmen, das nach eigenen Angaben viele langjährige Mitarbeiter beschäftigt, täglich auf über 15.000 Fahrzeuge fast aller Marken zurückgreifen. *cho*

<http://www.kfz-betrieb.de/>

Der Beitrag ist urheberrechtlich geschützt. Bei Fragen zu Nutzungsrechten wenden Sie sich bitte an [pdf@vogel.de](mailto:pdf@vogel.de)